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La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe verla con agrado que 
el Poder Ejecutivo Provincial, en el marco de las medidas y/o acciones a 
llevar a cabo por la pandemia del COVID-19 y en relaci6n a lo dispuesto 
en el Decreto Nacional N° 206/2020, evalue la posibilidad de exceptuar el 
pago del Impuesto Inmobiliario, devengados durante el perlodo marzo del 
corriente afio hasta marzo del 2021, a las Guarderfas y Refugios de ani 

males. 
Como asl tarnblen, otorgarles excepciones impositivas y brindar colabora- 
ci6n, durante el afio 2021 , para los Refugios que aun no esten conforma 
dos en asociaciones civiles legalmente constituidas con el fin de que pue- 

dan realizarlo. 

Sergio J Basile 

Diputado Provincial 

FUNDAMENTOS 

Senior Presidente: 

El 11 de marzo del 2020, la Organizaci6n Mundial de la 

Salud (O.M.S.) declar6 el brote epidemiol6gico del COVID-19 como pan 
demia; y constatada la propagaci6n de casos en nuestro pals, mediante 
Dec:reto de Necesidad y Urgencia N° 260/20 el Poder Ejecutivo Nacional 
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ampli6 la emergencia publlca en materia sanitaria establecida por el plazo 

de un afio por Ley N° 27.541. 

Las medidas del aislamiento social preventive y obligato 
rio significan que las personas deban permanecer en sus residencias habi 
tuales o en el lugar donde se encuentren y abstenerse de concurrir a los 
lugares de trabajo para atemperar el impacto sanitario y de salud publlca. 
La evoluclon de la situaci6n exigi6 que el Gobierno Nacional adopte una 
serie de medidas a fin de proteger la salud publlca, y que el Estado pro 

vincial fuera acatando en el mismo sentido. 

Estas medidas tomadas por el avance del COVID-19 se 
gun lo dlspuesto en los sucesivos Decretos Presidenciales trajeron como 
consecuencia un aumento inusitado de abandono de mascotas como asl 
tarnblen de denuncias por maltrato animal, es por ello que solicitamos al 
Ejecutivo provincial evalue la posibilidad de exceptuar del pago del Im 
puesto Inmobiliario, devengados durante el perfodo marzo del corriente 
afio hasta marzo del 2021, a las Guarderfas y Refugios de animales de 
nuestra provincia, como asl tamblen, consideramos importante, que la 
provincia evalue otorgarles excepciones impositivas y brindar colabora 
ci6n, durante el afio 2021 , a los Refugios de animales para su conforma 
ci6n en asociaciones civiles legalmente constituidas a aquellas que aun no 

lo son. 

Entendemos que esta Legislatura no puede quedar ajena 
a ese esfuerzo y compromise que realizan estas instituciones dla a dla para 
cutdar la salud de los animales desprotegidos, es de publico conocimiento 
el aumento de denuncias por maltrato animal durante la pandemia, da 
cue:nta de ella una nota periodfstica del diario El Literal la cual transcribi 

mos en parte: 
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"Aumentaron las denuncias por maltrato animal durante la pande 
mie" 

Desde el area municipal explicaron que reciben todo tipo de reclamos y 

detallaron el procedimiento para cada caso. 

hay todo tipo de denuncias, "desde que los dejan sin agua, sin comida, 

atados, al rayo del sol o en invierno sin nlnqun tipo de resguardo": "siem 

pre uno considera que el maltrato es solo el golpe y en realidad recibimos 

de todo, con la pandemia se agudiz6, o bien la gente esta mas en su casa 

y presta mas atenci6n a lo que hace el otro", advirti6. Con respecto a la 

pandemia, la funcionaria tarnblen indic6 que "mucha gente se fuera a vivir 

afuera y dej6 los perros en la casa, entonces, por vecinos nos enterabarnos 

que habia perros abandonados; o no podlan alimentarlos y los largaban a 

la c:alle pero segufan en el mismo lugar y los mismos vecinos los alimen 

taban", pero "la municipalidad no tiene un lugar d6nde llevarlos a los ani 

malles, entonces, si es por sobrepoblaci6n vamos, sacamos fotos y les pe 

dimos a los duefios que nos permitan publicarlos para darlos en adopci6n; 

mlentras tanto, los vamos castrando, vacunando y desparasitando. Si no 

los quieren dar, hacemos el mismo trabajo y se los dejamos a ellos para 

que no se sigan reproduciendo dentro de la casa". Afirm6 Anahl Montiel, 

Subdirectora de Maltrato Animal de la Municipalidad de Santa Fe. 

Como asl tarnblen, damos cuenta del aumento del 

aurnento del abandono de mascotas, principalmente perros y gatos por la 

creciente crisis econ6mica provocada en parte por la pandemia. Es alli 

donde vuelven a ser fundamentales estas instituciones dando un marco de 

protecci6n y cuidado de los animales que estan a la deriva, pero adernas, 

ocupandose de buscarles un nuevo hogar donde sean bien recibidos y re 

clban el trato que se merecen. 
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Por todo lo expuesto, solicito a mis pares me acornpafien 
con su voto para la aprobaci6n del presente proyecto de declaraci6n. 

Sergio J Basile 

Diputado Provincial 
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